
                     Festival internazionale degli incontri: Basta con questo scontro assurdo! 

                    Il Sindaco, invece di scrivere e contestare, proponga le soluzioni migliorative! 

 

Assistiamo da settimane ad uno scontro assurdo fra la Direttrice del Festival, Silvia Barbagallo, ed il Sindaco, 

Pierluigi Biondi, su una manifestazione culturale finanziata dal Ministero dei Beni culturali che può dare 

solo lustro e prestigio alla città. 

Lo scontro è diventato oggetto di polemiche incredibili, che hanno occupato le pagine di giornali nazionali, 

sulle posizioni politiche e sul gradimento o meno di personaggi, come Roberto Saviano, e mai sul 

programma della manifestazione e dei sui contenuti culturali. 

Su sollecitazione epistolare del Sindaco, il Ministro, Dario Franceschini, ha risposto con chiarezza che tutte 

le fasi dell’iter di ideazione della manifestazione sono state concordate fra Ministero e Comune e che, 

quindi, il Festival deve essere svolto e senza interferenze politiche dell’Amministrazione comunale. 

Capisco il puntiglio del Sindaco, che vuole essere protagonista nelle scelte di una manifestazione che si 

tiene in città per il decennale del sisma, ma non giustifico il modo pregiudiziale di criticare e di ostacolare, 

senza prospettare eventuali miglioramenti in nome del pluralismo culturale, che appare dettato da una sua 

posizione politica. 

L’Aquila ha bisogno di rilanciare la sua identità di città di cultura e di arte, offrendo alla comunità locale e 

nazionale le migliori proposte culturali, gli eventi innovativi, l’esperienza di personaggi ed artisti di chiara 

fama, senza avere paura delle loro idee. 

Avrebbe anche bisogno, e questo può essere il compito dell’Amministrazione comunale, di valorizzare e di 

incentivare la presenza degli enti e delle Istituzioni culturali del nostro territorio dentro il programma di 

queste importanti manifestazioni. 

Mi permetto, pertanto, di invitare il Sindaco, Pierluigi Biondi, che è anche il mio sindaco e dei tanti 

estimatori di Saviano(!), a prendersi un caffè con la Direttrice del festival, lontano dai taccuini dei 

giornalisti, a contribuire sul piano culturale a migliorare il programma ed a dare il suo Ok, senza perdere 

altro tempo, perché i puntigli possono soddisfare un orgoglio personale, ma non favoriscono la crescita di 

una città! 

  

 

L’Aquila, 25-09-2019 

 

                                                                             Lelio De Santis  

                                               Capogruppo Italia dei Valori- Cambiare insieme 

 

 


